

2021年11月2日

関係各位

社会福祉法人みんなでいきる

## 虐待の認知について

当法人が運営する老人保健施設「サンクス米山」(上越市柿崎区)において、2021年3月18日、介護職員が入居者に対して、高齢者虐待防止法に定める心理的虐待があったと、法人として認知・判断しましたのでお知らせします。

本件については、10月13日に行政当局に通報したほか、本件を受けて、10月19日～22日にかけて全職員ヒアリングを実施し、内容を精査の上、当該職員への必要な指導・処分を検討しております。

虐待事案の発覚から行政当局への通報が遅れ、ご入居されているご利用者様、ご家族並びに関係者のみなさまにご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

今後、行政等と連携し、適切に対応をまいりますとともに、職員に対して、高齢者虐待防止に関する研修等を充実させていただき所存でございます。

また、当事業所の運営について、ご意見ご要望等ございましたら、お寄せいただければ幸いです。

重ねて、みなさまにご心配をおかけしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。

**本件に関するお問い合わせ**  
社会福祉法人みんなでいきる  
担当：法人本部 小林  
電話：025-530-7260